

# *Le président de la Colombie refuse de reconnaître son implication dans l'incursion militaire contre le Venezuela*

---



Bogotá, 9 mai (RHC)- Le président de la Colombie, Iván Duque, refuse de reconnaître qu'il est impliqué dans une tentative d'invasion maritime du territoire vénézuélien par un groupe de commandos pour renverser la Révolution Bolivarienne et assassiner le président Nicolás Maduro.

« Depuis que j'ai accédé à la présidence il répète ça et je fais les choses face à face. Je ne parraine pas ni des invasions ni aucun type de manœuvres car je suis un défenseur de la démocratie, a prétendu Iván Duque au cours d'une interview à la station de radio locale station de radio locale « Mi Oriente ».

C'est la première fois que Duque se réfère à ce thème après que dans la nuit du 7 mai, le ministère colombien des Affaires étrangères ait émis un communiqué rejetant les accusations de Maduro.

Le 6 mai, Maduro a signalé que ce commando a fait partie d'une tentative de coup d'état contre lui qui a été ordonné par le président des États-Unis Donald Trump et mis en pratique par la DEA, l'Agence Anti-drogue des États-Unis avec le soutien du gouvernement colombien.

« Iván Duque, à travers l'armée et la Direction Nationale d'Intelligence a ordonné d'appuyer tous ces groupes dans leur entraînement dans trois campements, de les appuyer pendant leur séjour à Ríohacha et dans la Alta, dans le Nord de la Colombie, a signalé Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222234-le-president-de-la-colombie-refuse-de-reconnaitre-son-implication-dans-lincursion-militaire-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**